

## 令和7年度 苦情電話及び基地被害110番（21件）

令和7年4月1日 ～ 令和7年4月30日

宜野湾市 基地政策部

苦情No.	日付	時間	地区	内容
<b>4月（21件）</b>				
1	2日(水)	8:00	大山	昨日は夕方から夜間にかけて、普天間飛行場からの騒音が酷すぎる。基地周辺に住んでいる住民が心身ともに被害を受けていることを、防衛側にも訴えても伝えると言われるだけで親身に対応して頂けない事に不満。それで今回、宜野湾市の基地渉外課にお願いしたいのが、騒音によって市民がこれだけの被害を被っている等、HPやSNSでオープンに英語で米側や海外にも発信して知ってもら。また、オスプレイの振動も酷いため、騒音の数値だけでなくオスプレイの振動を測定する機器を家やあらゆる所に設置してもらい（食器棚など振動で音がわかる等）調査してほしい。今後も頻繁に窓口へ来るので、ちゃんと対応して頂きたい。
2	2日(水)	14:00	赤道	少し前に物凄い轟音が鳴り響いていましたが、あれは何でしょうか？小さな子供もいるので、とても恐怖ではありません。住民が安心して過ごせるように防衛や米側に抗議対応をお願いします。
3	2日(水)	14:07	真栄原	ヘリの騒音が酷いです。家の中で子供も怖がっており、テレビの音はもちろん会話も聞こえません。すぐ通り過ぎるだけならまだしも、何機も続けて飛んでいるせいか、しばらく轟音も続いて大人でも恐怖心がわきます。地響きかの様に振動もあり、うるさいというレベルを超えています。引っ越しして来て、こんなうるさいのかと思います。市に出来ることは限られていると思います。私たちの声を集計してくださいありがとうございます。どうか住みよい地域になりますように。
4	2日(水)	14:36	市内	先程14：00頃に、今までにないほど騒音がうるさかったです。二度とないように、お願いいたします。
5	3日(木)	16:10	市外（中城村）	今朝は特に、北上原から長田小学校の上空を通過するヘリが多い！学校、病院、養護施設など近くを飛行するな！
6	9日(水)	10:58	新城	普天間第二小学校の校長から苦情入電、入学式の式典中に戦闘機の騒音が酷く、その間入学式を中断した。
7	9日(水)	11:00		普天間第二小学校の入学式がジェット戦闘機の騒音により一時中断した。式典の際には飛行自粛して欲しい。
8	10日(木)	15:30	嘉数	自宅上空をオスプレイが騒音を巻き散らかして、普天間飛行場に向けて飛行していった。目視で確認できたが、風も強く雨も激しいこの悪天候の中、オスプレイは機体を左右に揺らしながら、低空飛行をしており危険で恐怖を感じます。現場で状況確認するなり対策されて下さい。
9	11日(金)	11:00	市外（中城村）	朝からジェット機の騒音がうるさい！
10	14日(月)	15:04	新城	飛行機の騒音でテレビが聞こえない。最近外来機が多い。防音工事はしてもらったが音を完全に防ぐことはできない。暑い窓を開けるとうるさい、クーラーの使用は物価が上がっている現在苦しい。
11	14日(月)	15:24	新城	普天間第二小学校校長から苦情入電があったとの報告。13時55分に普天間第二小学校の上を戦闘機が超低空飛行して危ない。基地と小学校のフェンスギリギリを飛んでいる。
12	16日(水)	13:07	新城	普天間第二小学校より苦情入電あり。4月14日（月）18:20頃に大型ヘリが低空飛行で非常に危険を感じた。
13	16日(水)	14:25	上大謝名	昨日の夜間23:00前に、ヘリ2機の騒音がかなりうるさくて寝付けなかった。何とかしてほしい。
14	23日(水)	20:45	我如古	宜野湾市我如古上空、4月23日20:30頃にオスプレイと思われる米軍機が通過した。迫ってくるような激しい音がとても近くで聞こえてきて、落ちるのではないかと不安になった。
15	24日(木)	10:30	上原	昨夜、19時からずっと遅い時間まで、普天間飛行場からのヘリが2機、数分おきに家の上空を低空飛行で旋回してとても怖かったです。以前は家の上空を飛行する事はなかったのですが、今現在もヘリが頻繁に飛行しており、うるさくてとても迷惑しています。何とかしてください。
16	24日(木)	13:20	新城	普天間第二小学校の校長より、苦情入電あり。今朝8:25から9:00の間に戦闘機が8機連続で幼稚園の上空を飛行していった。グラウンドでは子供たちが体育の授業をしており、騒音があまりにも酷ければ授業を止めていたが、今回は引き続き授業を継続。 また、基地被害110番の苦情内容には、ちゃんと市民に分かって頂けるように、学校名も記載してほしいと要望がありました。
17	24日(木)	13:35	赤道	ここ最近、今もヘリが非常にうるさいです。私はフェンス沿いに住んでいるので、普天間基地からの米軍機の騒音にとっても頭を抱えています。以前に比べると、オスプレイもヘリも低空飛行で住宅街の上空を飛行していますが、これは条約に違反をしていないのですか？家から目線くらいの位置で飛行機が確認できます。また、オスプレイよりジェット機が飛行してるように感じますが、戦争でも始まるのではないかと、とても不安になります。これでは子供たちも集中して勉強が出来ません。沖縄の子供たちは、ただでさえ全国でも学力が低下しているのに、こういった米軍機の騒音が理由もあると思います。どうか市長にこの状況を伝えて対策して頂けるようにお伝えください。よろしく願いいたします。
18	24日(木)	22:51	新城	ヘリコプターの大きな騒音で家の上空を飛行され、寝ていたのを家族全員起こされました！普天間基地から飛んで、北中方面へ飛んでいきましたが、とても迷惑です。
19	24日(木)	22:54	市内	ここ1週間、22時以降の普天間飛行場からの騒音がうるさいので、今日の新聞を鑑みて苦情電話しています。よろしく願いいたします。
20	25日(金)	9:00	大山	4月22～24日、協定時間内ではあるが夜間の騒音がひどかった。一般的には労働時間外で体を休める時間帯であるのに、騒音のため休めなかった。同盟国である日本の国民にこのような負担を押し付けているのはおかしい。基地被害についてより強く訴えてほしい。
21	30日(水)	13:14	市外	ジェット機が飛び回ってるさ！